

Zeitschrift: Heimatbuch Meilen
Herausgeber: Vereinigung Heimatbuch Meilen
Band: 46 (2006)

Vorwort: In eigener Sache
Autor: Kummer, Peter

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

In eigener Sache

Liebe Leserin, lieber Leser

Es gibt eine kindlich anmutende Frage: Warum passiert eigentlich jeden Tag genau so viel, dass die Zeitung voll wird? Übertragen aufs «Heimatbuch Meilen» würde sie lauten: Wie schafft man es, dass das Heimatbuch meistens genau 144 Seiten umfasst? Da steckt viel Mühe und Arbeit dahinter! Zum einen müssen an vielen Artikeln Kürzungen vorgenommen werden, damit sie x Seiten umfassen und nicht beispielsweise ein paar einsame Zeilen mehr. Oder wir müssen (wo möglich) zusätzliche Bilder beschaffen, damit sich ein Beitrag etwas strecken lässt. Auch viel massivere Eingriffe in die ursprüngliche Planung drängen sich gelegentlich auf, gerade auch dieses Jahr: Nicht weniger als drei Beiträge mussten aus Platzgründen auf den nächsten Band verschoben werden, davon zwei fixfertig redigierte und umbrochene. Das war nötig, um das «Heimatbuch» nicht teurer als üblich werden zu lassen. Anders ausgedrückt: Wir haben bereits jetzt Stoff für nächstes Jahr und damit Zuversicht, dass das Meilemer Jahrbuch auch weiter erscheint.

Damit dies einigermassen gesichert scheint, ist Kontinuität in der Zusammensetzung des Vorstandes auch bei Rücktritten vonnöten. Wir nehmen mit Dank Abschied von den bisherigen Vorstandsmitgliedern Vreni Bolleter-Troesch, Dölf Neururer und Dr. Walter Landis, dieser als Vertreter der Gemeinde. Neu wirken im Vorstand mit die drei von der Generalversammlung gewählten Mitglieder, nämlich Ruth Fiedler, Regula Hobein und Franziska Neururer; zusätzlich nimmt von Seiten der Gemeinde deren Präsident Hans Isler in unserem leitenden Gremium Einsitz. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit allen Neuen. Und Ihnen, liebe Leserin, lieber Leser, wünschen wir angenehme Lektüre.

In der letzten Phase der Entstehung dieses Heimatbuchs erreicht uns die traurige Nachricht vom plötzlichen Tod unseres Autors Hans Ammann. Ein Nachruf wird nächstes Jahr folgen.

Für den Vorstand:
Peter Kummer, Präsident